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No 意見及び提案の内容 意見等に対する町の考え方

1

　いつも大変お世話様です。平成18年度開所以来町からの事業運営にあたりご指導を頂きありがとうござい

ます。ここ数年、町からの補助金削減により当センター（（公社）シルバー人材センター）の運営が大変厳

しい状況になっております。地域持続発展のため表記の計画に是非盛り込んでいただき、今後の運営に反映

させていただければ幸いと考えております。是非よろしくお願いいたします。

　貴重なご意見有り難うございます。シルバー人材センターの支援につきましては、「7　子育て環境

の確保、高齢者等の保健及び福祉の向上並びに増進」の事業計画において、「シルバー人材センター

支援事業」として記載させて頂きます。シルバー人材センターの安定的な運営を支援し、高齢者の就

労機会の確保とともに、地域住民が支え合いながら地域を創っていく”地域共生社会”の実現に向けて

取り組んでいきたいと考えております。

　涌谷町のよいところの一つに、町の中心に生活に必要なものが大抵揃っていることがある。役場をはじ

め、駅やスーパー、金融機関と、歩いてでも大抵の用を済ませることができる。そして、古川や石巻など大

きな街が近くて、ベットタウンとしても需要はあるのではないかと思う。しかし、大問題なのは、川があり

ハザードマップを見ると、町の中心部は浸水域にあるということだ。近年水害が耐えない日本ではそれは、

かなりマイナス要素になっていると思う。そして、涌谷の中心部には避難所となるような高い建物が少な

い、というか無いのではないか。私は、いざというとき浸水域の住民はどうなってしまうのか、自分もどう

したらよいのかとても不安である。現在も戸建て住宅が建設されていたりするが、どうなってしまうのだろ

う？私は専門家でもなんでもないので、突拍子もなさすぎるとは思うが、涌谷こそマンションを建てるべき

だと思った。高さのある建物は、その分基礎がしっかりしていないといけないため、高さがある分だけ基礎

も深くなるという。高さがあるので、水害の際にはもちろん安心であるし、さらに地震にも強い。そして、

いざという時には、避難タワーの役割もできる。屋上などを整備しておけば、ヘリコプターなども着陸でき

る。私が勝手に理想とする涌谷のマンションは、現在の役場にまたは、近くに建設し、低層階に役場やスー

パーなどが入り、居住スペースはその上の階にする。役場やスーパーは利府町の様に避難所にもできるよう

設計する。水害にも対応できる町になれば、涌谷は私としてはとても暮らしやすいよい町だと思う。

　もう一つに、天平の湯の直売所であるが、もっと頑張るべきだ。私は先日はじめて訪れたが、大変がっか

りした。品物の少なさ、そして涌谷の割り増し商品券が使えないこと。あれでは、地元からも愛されませ

ん。また行きたいとはとても思えません。涌谷のかりんとうや、味噌、醤油、メモリーさんのスイーツな

ど、良いものが涌谷にもたくさんあるのだから、どんどん積極的に置くべきである。近年の直売所人気に全

く乗れていない。色々事情があるのかもしれないが、せっかく国道沿いにあるのだから、温泉と合わせて、

何か専門家に頼んででも改革が必要だと思う。
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　貴重なご意見有り難うございます。当町では従前の地域防災計画等に加えて、令和３年度に「涌谷

町国土強靱化計画」を定め、平時より自然災害に対して持続的に対策を進めてきたところでありま

す。しかしながら、ご指摘のとおり、近年の台風や集中豪雨による浸水被害に対する対策は喫緊の課

題となっており、早急な対策が必要となっております。そのなかにおいて、町民の皆様が安心して暮

らせるよう、各種対策を推進していきます。

　２点目の天平の湯に併設されている「わくや産直センター黄金の郷」に関しましては、利用客にリ

ピートしてもらえるような品揃え、利便性の向上に努めて行くと同時に、わくやブランドの農産物や

加工品などの情報発信の場として活用して頂きたいと考えております。


